



共育 協創

長井市立豊田小学校
学校だより

令和6年6月 27日 No.6

子どもの育ちを支える連携を目指して

6/11 幼保こ小連携会議 6/13 民生児童委員懇談会

本校では、新年度が始まって約2か月を過ぎた時期に、例年、幼保こ小連携会議と民生児童委員懇談会を実施しています。今年度も、関係者の皆さまにお集まりいただき、子どもたちの姿を通して貴重な情報交換をさせていただきました。

幼保こ小(幼稚園・保育園・こども園・小学校)連携会議では、1年生が3月までお世話になっていた幼児施設の先生方から「頑張っていた」「聞き方が上手になっていた」等、子どもたちの成長を感じ取っていただいた感想をたくさんいただきました。実は、この日、1年生にとっては初めての5時間授業。担任はハラハラしていたようですが、子どもたちはお世話になった先生方に「いいところみてもらいたい！」と張り切っていたようです。会議では、たくさんの先生方に支えられて入学してきた子どもたちなんだと改めて思いましたし、入学後もこれまでの育ちをつないで、一層子どもたちのよさを伸ばしていかなければならないと気が引き締まる思いでした。

また、民生児童委員の皆さまにも全校生の授業の様子を参観していただきました。学校で見せる子どもの姿と地域で見せる姿が違っていると感じられた委員の方もおられました。地域や家庭では、学校で見せる表情と違う表情を見せることもあるはずですが、それが当たり前ですが、そんなさまざまに見せる子どもたちの表情をみんなで見守り、支えていくことができている豊田地区、豊田小学校であることにありがたい気持ちでいっぱいです。民生児童委員の皆さまには、常日頃、学校以外の場でも子どもたちの育ちを見守っていただいています。心より感謝申し上げますとともに、今後ともお力添えをお願いいたします。

学校はたくさんの方に支えられていることを実感している日々ですが、地域や保護者、関係者の皆さまのお力添えに感謝し、頂いているお力を子どもたちの育ちにつなげていける学校を今後も目指してまいります。



心ひとつに！ 学んで 協力して 感動して 一人一人の力を集めて 深まった絆 一校外で学ぶ一

5月23・24日に行われた5年生の宿泊学習を皮切りに、今年も各学年の校外学習が始まっています。5年生の宿泊学習では、いいお天気のもと、全行程を予定通り実施することができました。普段は、便利で快適な生活を送っている子どもたち。きっと自然のなかでは、不便や不自由さを感じたこともあったでしょう。でも、そんな大変さよりも外でみんなで作って食べたカレーライスやキャンプファイヤーで踊ったフォークダンスの思い出が心に残っているのではないのでしょうか。

続いて校外学習に出発したのは4年生。山形県庁や県警察本部といった県の中枢機関を見学し、最後は産業科学館で科学の面白さに触れることができました。長井市にも立派な市役所がありますし、長井警察署だってあります。身近な生活を支えている市内の機関と比較すると、建物はもちろんスケールの大きさを実感したようです。初めての市外への学習でしたが、レク係が社会科クイズを準備してバスの中でも楽しく学べたようです。

1・2年生もアヤメ公園への遠足に出かけました。暑さが心配されましたが、時庭駅まで歩いて、フラワー長井線に乗車。おいしいお弁当を食べて、遊具で遊んで大喜び。アヤメも少しは眺めたかな？1年生と2年生が同じ班になって、めあてやマークを決めて準備していました。自分も疲れているでしょうに、1年生を2年生が励ましていたと聞きました。よくがんばりましたね。

6年生は、待ちに待った修学旅行。仙台、松島を訪れました。仙台の街並みを青葉城址から眺め、気分はお殿様(?)。2日間で遊覧船にのったり、松島五大堂・瑞巖寺や水族館を見学したりと盛りだくさんでしたが、なんとと言っても子どもたちの心には、班ごと行動した班別自主研修が残っていることでしょう。失敗もしました。うまくいかないこともありました。でも、それを6年生全員のチームワークで乗り越えました。

そして、3年生はこれから長井市内を巡る社会科見学に出かける予定です。普段何気なく目にしている景色も、みんなと一緒にだと新たな発見や驚きがあることでしょう。楽しみです。

学校ではできない体験や味わえない感動を校外での学習では経験できます。「百聞は一見にしかず」という言葉のとおり、実際に見てみたりやってみたりしたことは鮮明に記憶するものです。そして、友達と何かを一緒にやる、力を合わせるということもぜひ経験させたいことだと思います。このような経験とチームワークをぜひ今後の学校生活に生かしていったらいいと思っています。ご準備等ご協力ありがとうございます。



早朝よりお見送り
ありがとうございました